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諸 般 の 報 告 

（令和５年 12 月４日～令和５年 12 月 18 日） 

 

１２月 ４日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 254 号（１月１

日発行）の校正について、２ 議会だより第 255 号（２月１日発行）の大綱等

について協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、坂

口安喜子、金子英生、西尾勝成、西田昌美の各議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、生活クラブ生活協同組

合大阪理事長清水啓子氏で、要旨は次のとおりです。 

１ 脱原発、脱化石燃料火力を脱炭素政策の柱として早急に実現すること、

２ エネルギー基本計画を早急に改正し、2035 年の再生可能エネルギー電力目

標 80％以上にすること、３ 発電と送配電の所有権分離と再生可能エネルギー

の優先接続・優先給電政策を求める意見書を提出することを陳情いたします。 

 

１２月 ５日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵

一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子

英生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中

林和江の各委員） 

 

１２月 ６日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（西尾勝成委員長、森本雄一郎副委員長、奥大輔、森越清楓、坂口安喜

子、髙見雄介、板東敬治、西田昌美の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（西尾勝成委員長、森本

雄一郎副委員長、奥大輔、森越清楓、坂口安喜子、髙見雄介、板東敬治、西田

昌美の各委員） 

 

１２月 ７日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（岡由美委員長、中川健副委員長、川口肇人、古田尚央、村上順一、
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北川健治、馬場才、松尾信次の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算

常任委員会から送付された案件について質疑されました。（岡由美委員長、中

川健副委員長、川口肇人、古田尚央、村上順一、北川健治、馬場才、松尾信次

の各委員） 

 

１２月 ８日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査

されました。（奥大輔委員長、中川健副委員長、川口肇人、瀬戸健太、福田篤

志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、髙見雄介、武田由利子、辻谷

恵一、村上順一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬

場才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

同    日  議会運営委員会が開催され、１ 定例会の今後の運営、２ 議

員の派遣等について協議されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健

太、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、

奥大輔副議長の各議員） 

 

１２月１１日  大阪府都市ボートレース企業団議会全員協議会が大阪市内で開

催されました。（中川健議員） 

 

１２月１５日  議会運営委員会が開催され、定例会の今後の運営について協議

されました。（中川健委員長、岡由美副委員長、瀬戸健太、森越清楓、髙見雄介、

森本雄一郎、板東敬治、中林和江、村上順一議長、奥大輔副議長の各議員） 

 


